

Information Presse

Marne-la Vallée, 21 avril 2016

L'actualité Honda en Europe et dans le monde Edition Mars-Avril 2016

EUROPE



• **Honda a dévoilé le prototype de la Civic berline lors du dernier Salon Automobile de Genève**

Le prototype de la nouvelle Civic berline 5 portes a été présenté en 1^{ère} mondiale au Salon Automobile de Genève, proposant un aperçu du design extérieur de ce qui sera la 10^e génération du nom, avec un lancement européen prévu début 2017.

Ce prototype laisse augurer un design audacieux, une dynamique assurée et une gamme de nouveaux moteurs turbo essence adaptée au cœur du segment européen des compactes. Fabriquée dans les usines européennes de Honda of the UK Manufacturing (HUM), la voiture sera exportée sur les marchés du monde entier, y compris aux États-Unis.

Les détails de deux autres lancements prévus en Europe pour 2016 ont également été confirmés pendant le salon. Ainsi, après l'officialisation de ses tarifs pour les États-Unis, la NSX est annoncée en Europe à l'automne, à partir de 180 000 €. La Clarity Fuel Cell, première berline à pile à combustible de série dont l'ensemble du groupe motopropulseur est logé sous le capot, a également fait ses débuts européens à Genève.

Pour en savoir plus sur les modèles exposés lors du salon automobile de Genève, cliquer [ici](#).

Pour regarder la conférence de presse en intégralité, cliquer [ici](#).

• **Honda UK et Ariel renouvellent leur accord de fourniture de motorisations**

Ariel Motor Company, constructeur britannique de voitures de sport de hautes performances, a renouvelé son accord exclusif de fourniture de moteurs Honda pour ses gammes Atom et Nomad. Ce renouvellement intervient alors que le 1 500^e modèle Ariel motorisé par Honda en 16 ans vient de sortir des lignes de production.

L'Ariel Atom est propulsé par le moteur suralimenté qui équipe la Civic Type R, offrant jusqu'à 350 ch pour une vitesse de pointe de 250 km/h. Le modèle tout-terrain Nomad est équipé du bloc de la Civic 2.4 disponible en Amérique du Nord.

Simon Saunders, fondateur d'Ariel, a confié : « *Passer aux moteurs Honda est l'une de nos meilleures décisions. C'est une marque inégalée en termes de performances et de fiabilité à toute épreuve, et nous sommes ravis que ce succès soit appelé à se poursuivre dans l'avenir* ».

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

• **La Honda Jazz élue Citadine la plus sûre par l'ÖAMTC**

La Honda Jazz s'est vu remettre le « Marcus 2016 » par l'association autrichienne d'automobilistes ÖAMTC, en tant que Citadine la plus sûre. Le modèle a été évalué par un jury d'experts en fonction de 30 critères de sécurité, avec un accent porté sur les systèmes de sécurité qui équipent le modèle d'entrée de gamme. La Honda Jazz est la seule automobile japonaise à avoir remporté un titre en 2016.

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

ASIE

• **ASIMO accueille les passagers de l'aéroport international de Narita**

De fin mars à début avril 2016, les voyageurs de l'aéroport international de Narita ont été accueillis par ASIMO, le robot humanoïde bipède de Honda. C'est la première fois qu'un événement de ce type est organisé dans un aéroport japonais, avant les points de contrôle de l'immigration et l'entrée officielle dans le pays.

ASIMO a fait démonstration de ses multiples talents, comme danser et jouer au ballon, et a également présenté aux voyageurs les différents services disponibles dans l'enceinte de l'aéroport. L'UNI-CUB β, l'appareil de mobilité personnelle développé par Honda a également été utilisé par les organisateurs pour accompagner les voyageurs vers la zone de démonstration.

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

• **Honda Vietnam célèbre son 20^e anniversaire**

À la fois constructeur et distributeur d'automobiles et de motos, Honda Vietnam a fêté ses 20 ans d'existence ce mois-ci. Cet événement représente une étape importante pour les activités commerciales de Honda Vietnam et son engagement à long terme dans la croissance commerciale dans ce pays.

Lors de la cérémonie organisée à Hanoï pour célébrer cet événement important, Honda Vietnam a remis 243 motos Honda aux services de police vietnamiens, destinées à leurs opérations quotidiennes. À cette occasion, Honda Vietnam a également reçu le « Certificat de Mérite du Comité National de la Sécurité Routière » (NTSC) pour son engagement en matière de sécurité routière, ainsi qu'un prix gouvernemental signé par le vice-Premier Ministre Nguyen Xuan Phuc au nom du Premier Ministre Nguyen Tan Dung, en reconnaissance de l'excellence de la société.

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

• **Hitachi et Honda développent un prototype d'éthylotest portable intégré aux clés connectées des véhicules**

Honda et Hitachi ont réussi à développer un prototype d'éthylotest portable capable de distinguer l'haleine humaine d'autres gaz et pouvant être intégré à la clé connectée d'un véhicule. Les deux sociétés ont également mis au point un système qui affiche le taux d'alcoolémie mesuré par le détecteur sur le tableau de bord du véhicule. Le système peut bloquer le démarrage du véhicule s'il détecte que le conducteur est sous l'emprise de l'alcool. À l'inverse d'autres systèmes anti-démarrage, ce dispositif peut être utilisé n'importe où, avant même de rejoindre le véhicule, ce qui réduit la tentation de conduire.

Hitachi et Honda espèrent commercialiser cette technologie après avoir efficacement recueilli les données d'essais avec de futures validations.

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#).

AMÉRIQUE DU NORD

- **Le prototype de la Civic berline a fait ses débuts en Amérique du Nord lors du salon automobile de New York**

Après ses débuts mondiaux au salon de Genève, le prototype de la Civic berline a été présenté en Amérique du Nord lors du salon automobile de New York qui s'est déroulé en mars dernier. La sortie du prototype précède le retour de la berline compacte de Honda sur le marché nord-américain.

Pour en savoir plus sur la Civic berline, cliquer [ici](#)

- Honda a également dévoilé les couleurs du modèle de course de la Honda Civic Coupé 2016, qui participera aux épreuves du Red Bull Global Rallycross 2016. Au volant de la voiture pour la Team Honda, les concurrents aguerris et anciens coéquipiers Sebastian Eriksson de Suède et Joni Wiman de Finlande.



Pour lire l'intégralité de l'article sur les épreuves du Red Bull Global Rallycross, cliquer [ici](#)